

RE: 3. Szene: Alarmierte Lehrer // Schon den ganzen Abend beobachtete er verdächtiges Verhalten - Argus wusste, dass etwas im Schloss vor sich ging. Ja hier war eindeutig etwas großes im Gange, das spürte er. Wenn er doch nur wüsste, was.

Immer wieder hatte er an diesem Abend Schüler in den Fluren angetroffen, von denen einige merkwürdig gekleidet waren. Nur war merkwürdige Kleidung (leider) kein Regelverstoß. Da das Vertrauensschülerbad aber mehrmals gefallen war, patrouillierte Filch nun im 5. Stock im Flur, bei der einäugigen, buckligen Hexe.

Argus verbrachte mehrere Stunden auf dem Flur, ohne dass er Gesellschaft bekam - aber er gab nicht auf. Während er wartete lief er immer wieder den Flur auf und ab und inspizierte dabei jeden Winkel des Schlosses genau und prägte sich genau ein, wo er Ausbesserungen vornehmen musste.

Später ging er dazu über, die Rüstungen zu Polieren. Kurz nach Mitternacht dann, war ihm, als hörte er Musik. Allerdings war der Hausmeister zu diesem Zeitpunkt so in Gedanken, dass er sich einbildete, dass diese nur in seinem Kopf spielte. Seine Gedanken schweiften weiter ab und er schlenderte nun beschwingt summend über den Flur, wobei sein Kopf im Takt der Musik wippte und auch seine Schritte sehr leichtfüßig wirkten.